

Ciudad de México, a 23 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

REALIZA IPN HOMENAJE POST MORTEM AL EGRESADO CUAUHTÉMOC ANDA GUTIÉRREZ

- A partir de hoy el edificio "C" de la Escuela Superior de Economía llevará su nombre
- También se inauguró una exposición fotográfica del ex director de la unidad académica

C-407

"Las instituciones deben reconocer a quienes dieron la vida por su escuela", expresó el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, al encabezar el homenaje *post mortem* al destacado egresado de la Escuela Superior de Economía (ESE), Cuauhtémoc Anda Gutiérrez, profesor, político, contador público, economista y jugador de fútbol americano del *Poli Guinda*.

En el emblemático auditorio "Lenin" de la ESE, Fernández Fassnacht recordó que Anda Gutiérrez, durante su paso por el Politécnico, tuvo un desempeño sobresaliente como docente y director de ese plantel, así como por la Secretaria General de esta casa de estudios.

"En el IPN nos sentimos muy orgullosos de que el maestro Cuauhtémoc haya dejado un gran legado a la comunidad politécnica". Este homenaje, la inauguración de una exposición fotográfica, y la develación de una placa, son prueba de ello.

De la pluma de Cuauhtémoc Anda se publicaron 43 libros de diferentes temáticas, desde telecomunicaciones hasta ciencias sociales, el también escritor fue un ejemplo para muchos alumnos y profesores con los que realizó diversos proyectos.

Para la comunidad politécnica sus egresados son una de sus mayores fortalezas, por ello, buscamos mantener siempre un vínculo continuo con la finalidad de sumar sus conocimientos y experiencias a nuestras tareas de divulgación y docencia de la ciencia y difusión de la cultura a la sociedad mexicana.

Asimismo, el Titular del IPN exhortó a los estudiantes a que continúen fortaleciendo las actividades de la ESE y que con su desempeño y trabajo den solución a los problemas económicos de México.



Por otro lado, el hijo del homenajeado y profesor de esta unidad académica, Cuauhtémoc Anda Mendoza, externó que a partir de hoy el edificio "C" de la Escuela Superior de Economía llevará el nombre de su padre. También dijo que fue una excelente figura paterna, tanto para él, como para sus tíos, ya que desde muy joven tuvo que hacerse cargo de su familia.

Durante el homenaje, amigos del destacado politécnico compartieron algunas anécdotas, desde cómo conocieron al maestro Cuauhtémoc Anda, en la Cámara de Diputados, hasta cómo una llamada telefónica fue la vía por la cual se enteraron de su lamentable fallecimiento.

Recordaron que en un viaje de trabajo, una aeromoza le dijo que nunca se perdía su programa televisivo, en Canal Once, en el que explicaba de manera didáctica problemas de economía.

Anda Gutiérrez fue el responsable de instaurar la mayor efeméride para los estudiantes y egresados, el *Día del Politécnico*, al analizar que el 21 de mayo coincidían el natalicio de Lázaro Cárdenas del Río y el aniversario luctuoso de Juan de Dios Bátiz, fundadores del IPN.

De igual manera Jacinto Licea, ex entrenador de Águilas Blancas, expresó que el fútbol americano ofreció a Anda Gutierrez muchos valores y cualidades, como la puntualidad, colaboración, el respeto de los diferentes niveles sociales e ideas políticas y religiosas, asimismo le permitió identificar las fortalezas y debilidades de los compañeros de equipo, cuestión que es importante para mejorar el desempeño de un grupo.

Recalcó que el deporte, en especial el americano, es el propedéutico para la vida profesional. Cuauhtémoc Anda fue un estudiante y un jugador que siempre estuvo preparado para colaborar y trabajar. Disciplina deportiva y estudios de calidad dan como resultado gente de este nivel.

Expuso que su jugador fue el mejor de la temporada, y recordó que en su último juego con liga mayor ya era *fullback*, sin embargo, dos días después tuvo que dejar el equipo para asistir al primer curso en el extranjero, en Paris. Era fuerte, pero su mayor fortaleza era su intelecto e ingenio, era un líder.

Al final de su participación, el legendario coach pidió a los asistentes despedir a Cuauhtémoc Anda con un emotivo *Huélum*. A la ceremonia también asistieron los secretarios General y de Investigación y Posgrado, Julio Gregorio Mendoza Álvarez y José Guadalupe Trujillo Ferrara, respectivamente. Así como a la viuda de homenajeado, Esperanza Lozoya y el director de la ESE, Filiberto Cipriano Marín.

===000===